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Eric VEDELAGO est bénévole membre du Conseil d’Administration
APOGÉES. Il est également directeur de l’Association des Infirmes
Moteurs Cérébraux Adultes de Saône, association qui regroupe un
ESAT, des hébergements, un service d'accompagnement SAMSA
(Service d'Accompagnement Médico-Social pour Adultes Handicapés),
et un centre d'activité de jour. Son parcours, principalement
associatif, lui a permis d’évoluer du secteur des loisirs au travail
adapté pour occuper aujourd’hui un poste qu’il estime idéal puisqu’il
lui permet de rester actif sur le terrain tout en travaillant avec la
gouvernance politique. 
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Dans quel cadre avez-vous rejoint le Réseau APOGÉES ? 

J’ai découvert APOGÉES en 2011 en tant qu’adhérent.  
À l’époque, ce qui m’a immédiatement marqué, c’est la sensibilité du Réseau aux réalités du terrain et son
engagement à faire évoluer ses services en fonction des besoins : j’y ai trouvé un véritable intérêt en tant que
directeur d’établissement  !  
 
Ayant toujours été passionné par l’Economie Sociale et Solidaire, j’ai également été naturellement séduit par
cette approche collaborative qui associe le médico-social et l’Economie Sociale et Solidaire. 

Quel est votre rôle dans le Réseau ? 

Je suis devenu membre du Conseil d’Administration en 2021.  
Mon rôle, en tant que bénévole encore en fonction , est d’alimenter  le Réseau de ce que nous vivons, des
problématiques que nous rencontrons en tant que directeur d’établissement, des choses dont nous aurons
besoin demain et des évolutions sur lesquelles nous sommes attendus par les financeurs. 
J’essaie de transmettre les besoins du terrain et d’apporter ma vision des évolutions à venir.  
APOGÉES ne fonctionne pas comme une simple centrale d’achat : ici, les adhérents ne sont pas de simples
clients et le Réseau construit autre chose, innove et s’adapte à nos problématiques du quotidien, ce qui en fait
une véritable force d’appui pour nous, directeurs d’établissements. 
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Le Réseau APOGÉES fête ses 40 ans ! Que lui souhaitez-vous pour les 40 prochaines
années ? 

Qu’il continue à innover et à s’adapter aux mutations du secteur. Aujourd’hui, piloter un établissement devient
de plus en plus complexe : les enjeux énergétiques, patrimoniaux ou financiers exigent une expertise pointue
que nous, en tant que directeurs, n’avons pas toujours le temps d’acquérir. Le rôle d’APOGÉES est donc de
poursuivre son engagement et de développer sans cesse son accompagnement, afin de nous aider à anticiper et
à gérer ces défis de manière toujours plus efficace.

Et vous, vous signez pour 40 ans de plus ? 

Je pense que mon engagement se poursuivra, d’une manière ou d’une autre. Aujourd’hui, mon rôle est
d’apporter une vision du terrain et de contribuer à la réflexion collective. Peut-être qu’après ma carrière
professionnelle, je pourrai consacrer encore plus de temps au Réseau APOGÉES et à accompagner les
établissements et leurs dirigeants dans cette belle dynamique de solidarité et d’innovation.

Pourquoi vous êtes-vous engagé dans cette mission bénévole et qu’est-ce que cela vous
apporte ? 

Depuis toujours, je suis un passionné de l'Economie Sociale et Solidaire et des valeurs qu’elle porte  : l'humain, le
partage, la collaboration, l'esprit, la participation. 
Mon engagement chez APOGÉES est donc une continuité naturelle de mes engagements personnels et
professionnels.  
 
Je défends aussi l’idée que les petites associations ont toute leur place dans le paysage médico-social, et
qu’elles ne doivent pas être absorbées par de grands groupes  : être bénévole me permet de contribuer
activement à préserver cette diversité et cette proximité du terrain.  
 
Enfin, être bénévole est aussi pour moi une manière de rester connecté avec les évolutions du secteur,
d’échanger avec des pairs et de m’enrichir de leurs expériences. 


